



### **BIODATA PENULIS**

Nama : Nicola Dimas Ibrahim  
NIM : 2113453113  
Tempat, Tanggal Lahir : Metro, 03 Mei 2002  
Alamat : Jl. Banteng No. 25 Hadimulyo Timur, Kecamatan  
Metro Pusat, Kota Metro, Provinsi Lampung  
Agama : Islam

### **RIWAYAT PENDIDIKAN**

TK (2007-2008) : TK LPM Hadimulyo Timur Kota Metro  
SD (2008-2014) : SDS Muhammadiyah 1 Metro  
SMP (2014-2017) : SMP Negeri 1 Metro  
SMA (2017-2020) : SMA Negeri 1 Metro  
DIII (2021-2024) : Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Program Studi  
Teknologi Laboratorium Medis Diploma Tiga

## LEMBAR PERSETUJUAN

Karya Tulis Ilmiah

**GAMBARAN KEBERADAAN *BASOPHILIC STIPPLING*  
PADA PETUGAS SPBU DI KECAMATAN RAJABASA,  
LABUHAN RATU DAN KEDATON KOTA  
BANDAR LAMPUNG TAHUN 2024**

Penulis

**NICOLA DIMAS IBRAHIM / NIM : 2113453113**

Telah diperiksa dan disetujui oleh Tim Pembimbing Karya Tulis Ilmiah  
Program Studi Teknologi Laboratorium Medis Program Diploma Tiga  
Poltekkes Kemenkes Tanjungkarang



**Kemenkes**

Poltekkes Tanjungkarang  
Bandar Lampung, Juni 2024

Tim Pembimbing Karya Tulis Ilmiah

Pembimbing Utama

**Hj. Maria Tuntun Siregar, S.Pd., M.Biomed.**

Pembimbing Pendamping

**Sigit Marivanto, S.ST., M.Si.**

# LEMBAR PENGESAHAN

Karya Tulis Ilmiah

## GAMBARAN KEBERADAAN *BASOPHILIC STIPPLING* PADA PETUGAS SPBU DI KECAMATAN RAJABASA, LABUHAN RATU DAN KEDATON KOTA BANDAR LAMPUNG TAHUN 2024

Penulis

**NICOLA DIMAS IBRAHIM / NIM : 2113453113**

Diterima dan disahkan oleh Tim Penguji Ujian Akhir Program Diploma Tiga  
Jurusan Teknologi Laboratorium Medis Poltekkes Kemenkes Tanjungkarang  
Sebagai Persyaratan Menyelesaikan Pendidikan Diploma Tiga

Tim Penguji



# Kemenkes Poltekkes Tanjungkarang

**Dr. Azhari Muslim, M.Kes.**

Ketua

**Hj. Maria Tuntun Siregar, S.Pd., M.Biomed.**

Anggota

**Sigit Mariyanto, S.ST., M.Si.**

Anggota

**Mengetahui**

Ketua Jurusan  
Teknologi Laboratorium Medis  
Poltekkes Kemenkes Tanjungkarang

Ketua Program Studi  
Teknologi Laboratorium Medis  
Program Diploma Tiga

**Mimi Sugiarni, S.Pd., M.Kes.**

**NIP. 196810081989032003**

**Misbahul Huda, S.Si., M.Kes.**

**NIP. 196912221997032001**



## LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Nicola Dimas Ibrahim

NIM : 2113453113

Program Studi/Jurusan : Diploma Tiga/Teknologi Laboratorium Medis

Menyatakan bahwa saya tidak melakukan kegiatan plagiat dalam penulisan karya tulis ilmiah yang berjudul:

**"Gambaran Keberadaan *Basophilic Stippling* pada Petugas SPBU di Kecamatan Rajabasa, Labuhan Ratu dan Kedaton Kota Bandar Lampung Tahun 2024"**

Apabila suatu saat nanti saya terbukti melakukan tindakan plagiat, maka saya akan menerima sanksi yang telah ditetapkan.

Demikianlah pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya.

Bandar Lampung, Juni 2024



Nicola Dimas Ibrahim

**MOTTO**

**“DON’T EVER GIVE UP, EVEN IF YOU’RE AT YOUR LOWEST”**

## PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirobbil alamin, puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala limpahan rahmat, taufik, serta hidayah-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini. Oleh karena itu pada kesempatan ini saya ingin mempersembahkan Karya Tulis Ilmiah yang telah saya susun ini kepada:

1. Kedua orang tua saya yaitu Bapak Dewanto dan Ibu Fatimah Dwi Utami yang tak henti-hentinya memberikan semangat, doa, kasih sayang, nasehat, bantuan, dan dorongan kepada saya. Terima kasih atas perjuangan Bapak dan Ibu selama ini.
2. Untuk ketiga kakakku, Mas Nanda Septi Wirabuana, Mas Ramadhana Dewangga, Mas Defa Perwira Tantya yang tak pernah lelah memberikan dukungan dan doa kepada saya, juga kakak-kakak iparku, terutama Mbak Hesty yang telah banyak membantu saya.
3. Teman-teman saya yaitu Selvi, Umi, Yosi, Nafisa, Siska, Zahra, Rafly, Nabila, Ajeng, Fani yang sudah banyak memberi semangat dan bantuan, juga adik asuh saya Angel dan teman-temannya yang ikut memberi bantuan, juga teman-teman IPC saya yang belum lama kenal tapi sudah sangat akrab yaitu Intan, Nanda, Nabilla, dan Widiya yang sudah selalu memberi semangat, dan masih banyak lagi yang tidak bisa saya tulis satu persatu. Semoga kita semua akan selalu saling mendukung, memberi semangat, dan saling mendoakan di masa depan.
4. Diri sendiri yang mau dan mampu bertahan, berjuang, tidak menyerah, terima kasih karena sudah bertahan untuk tetap kuat sampai detik ini.

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil`alamin, puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala limpahan rahmat, taufik, serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah yang berjudul "Gambaran Keberadaan *Basophilic Stippling* pada Petugas SPBU di Kecamatan Rajabasa, Labuhan Ratu dan Kedaton Kota Bandar Lampung Tahun 2024". Karya tulis ilmiah ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan pendidikan program Diploma Tiga di Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Jurusan Teknologi Laboratorium Medis.

Penulisankarya tulis ilmiah ini tidak terlepas dari bantuan dan bimbingan dari semua pihak yang pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Dewi Purwaningsih, S.SiT., M.Kes selaku Direktur Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
2. Mimi Sugiarti, S.Pd., M.Kes selaku Ketua Jurusan Teknologi Laboratorium Medis.
3. Hj. Maria Tuntun Siregar, S.Pd., M.Biomed dan Sigit Mariyanto, S.ST., M.Si selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu dan pikiran serta perhatiannya dalam memberikan bimbingan dan pengarahan dalam menyelesaikan karya tulis ilmiah.
4. Dr. Azhari Muslim, M.Kes selaku penguji karya tulis ilmiah ini yang telah bersedia meluangkan waktu, memberikan ide, saran, dan kritik kepada penulis dalam menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.
5. Semua pihak yang telah membantu menyusun karya tulis ilmiah ini baik secara langsung maupun tidak langsung.

Penulis menyadari dalam penyusunan karya tulis ilmiah ini masih terdapat kekurangan. Oleh karena itu, penulis berharap adanya kritik dan saran yang membangun. Semoga karya tulis ilmiah ini dapat memberikan manfaat bagi penulis dan pembaca.

Bandar Lampung, Juni 2024

Penulis